Para publicación inmediata

Contacto: Perry Cooper | Oficial sénior de medios del puerto de Seattle

(206) 787-4923 | cooper.p@portseattle.org

\$2.5 millones de nuevos fondos disponibles para oportunidades económicas en South King County

Grupos y organizaciones sin fines de lucro dirigidos por la comunidad pueden solicitar ahora fondos del puerto de Seattle para aumentar las oportunidades económicas en ciudades aledañas al Seattle-Tacoma International Airport (SEA). Hay un total de \$2.5 millones disponibles con el lanzamiento del cuarto ciclo del programa de recuperación económica del fondo de impacto sobre la comunidad de South King County (SKCCIF).

Las organizaciones pueden solicitar hasta \$100,000 para un solo año de fondos y \$250,000 en fondos para varios años. El período de solicitudes está abierto desde ahora hasta el 21 de julio de 2023.

El puerto anunció hoy también seis organizaciones que recibirán \$1.3 millones en fondos a través del tercer ciclo del programa de recuperación económica SKCCIF. El Programa de recuperación económica conecta a las comunidades de South King County con la mayor necesidad de oportunidades de empleo y capacitación bien remunerados a medida que reclutamos a la próxima generación de profesionales en industrias relacionadas con el puerto, incluidas las industrias de aviación, marítima, construcción y carreras ecológicas.

"Tantas familias continuan enfrentando incertidumbre económica y tiempos difíciles - todavía están recuperándose del Covid-19-" dijo el vice presidente de la comisión del puerto de Seattle, Toshiko Grace Hasegawa. "Este programa de recuperación económica asegura que las oportunidades para el desarrollo económico alcancen comunidades diversas y creen avenidas hacia carreras en el puerto."

"A través de asociaciones equitativas, el puerto está creando oportunidades económicas para comunidades que han sido sistemáticamente excluidas de las oportunidades," dijo el comisionado del puerto de Seattle, Hamdi Mohamed. "El programa de recuperación económica del fondo de impacto sobre la comunidad de South King County crea trabajos de calidad, sueldos para familias más accesibles en estas comunidades y solidifica una avenida de trabajadores para industrias relacionadas con el puerto."

Las conexiones con industrias relacionadas con el puerto

Con lazos a todos los sectores clave en la economía de Washington y conexiones con más de 500 empleados que operan en nuestras instalaciones, el puerto está situado especialmente para ayudar a crear una avenida hacia trabajos bien pagados que benefician a las comunidades más afectadas por las operaciones del puerto. Las inversiones en desarrollo de la fuerza laboral adquieren una importancia particular ahora que muchas industrias relacionadas con el puerto continúan experimentando escasez de personal. Los proyectos dirigidos por la comunidad ayudan a los participantes a adquirir las habilidades, la experiencia y la educación que necesitan para obtener puestos de trabajo cada vez más complejos y con salarios familiares en el puerto y las industrias relacionadas con él.

Los beneficiarios del ciclo uno y dos, Businesses Ending Slavery and Trafficking (BEST), atienden a sobrevivientes de trata de personas y jóvenes en riesgo que viven en South King County. La organización apoya oportunidades económicas proporcionando capacitación para estar listo ante un trabajo, apoyando a los empleadores en industrias relacionadas con el puerto y creando pasantías pagadas y oportunidades de trabajo para los supervivientes de tráfico de personas y jóvenes en riesgo en el aeropuerto y en las industrias relacionadas con el puerto.

"Cuando los supervivientes del tráfico de personas se alejan de su traficante por primera vez, la seguridad necesita ser la máxima prioridad. Pero después de que han sido conectados con vivienda de emergencia y sus necesidades básicas están cubiertas, los supervivientes necesitan trabajos para ayudarlos a reconstruir su vida.", explicó Hannah Farkas, directora de programas para la organización sin fines de lucro Businesses Ending Slavery and Trafficking (BEST). "El programa de recuperación económica del fondo de impacto sobre la comunidad de South King County del puerto de Seattle fortalece significativamente nuestra capacidad de proporcionar oportunidades de empleo para los supervivientes de tráfico de personas en industrias relacionadas con el puerto."

La Alianza Cívica Latina, receptora del segundo ciclo, dijo que la financiación del Puerto ha ayudado a la organización a proporcionar alcance a los latinos que anteriormente no habían tenido acceso al desarrollo de la fuerza laboral y al programa de pre-aprendizaje.

"Los fondos del puerto nos han permitido trabajar colectivamente con jóvenes adultos y sus familias para compartir su conocimiento, valor, los beneficios de un sueldo con el que se puede vivir y de los programas de aprendizaje, y cómo esto transforma a las familias y las saca de la pobreza," dijo Marie Bravo, directora administrativa y de desarrollo de recursos de la Alianza Cívica Latina.

Recipientes del tercer ciclo

Hasta la fecha, 21 organizaciones de South King County han recibido fondos a través del primero, segundo y tercer ciclos del programa de recuperación económica SKCCIF.

Veronique Facchinelli, directora del programa comunitario con el recipiente del ciclo tres, Casa Latina, dijo que los fondos permitirán que la organización ofrezca capacitaciones y servicios para aumentar las oportunidades económicas para las comunidades que ellos apoyen.

"Esperamos que estos fondos permitirán que más miembros de la comunidad emigrante latina accedan a los buenos trabajos con salarios para una vida digna y a una carrera de las relacionadas con la industria del puerto (gremios de la construcción, trabajos verdes y más)," dijo Facchinelli. "Gracias a esta financiación, Casa Latina podrá conectar a la comunidad Latinx con capacitaciones adecuadas, referencias y ayudarlos a navegar por los diversos caminos hacia los programas de aprendizaje previos y comerciales. Esto permitirá que la comunidad consiga las capacidades adecuadas para solicitar empleos relacionados con el puerto."

Obtenga más información sobre los grupos que reciben fondos a través de los programas de recuperación económica en su tercer ciclo, y sus proyectos:

Cámara de Comercio Africana del Noroeste del Pacífico (ACCPNW)

<u>El Proyecto</u> Africano de Apoyo al Negocio de Transporte por Camión (ADT-BUS) brindará apoyo técnico comercial a los conductores para ayudar a que sus negocios de transporte por camión sobrevivan y

crezcan; educar sobre la gestión de pequeñas empresas para garantizar que los empresarios de negocios de camiones que prestan servicios en las instalaciones portuarias puedan administrar con éxito su propio negocio.

BIPOC Apostrophe

BIPOC Apostrophe capacita a jóvenes de 18 a 25 años en las áreas de gestión de carga aérea, centros logísticos y actividades de almacén, y clasificación de aeronaves

Boys and Girls clubs de King County

El programa Youth Force de Boys and Girls Clubs of King County, en asociación con 7GEN y SIXR, conectará a jóvenes con oportunidades económicamente vulnerables de comunidades cercanas al aeropuerto con vías de capacitación previa al aprendizaje y aprendizaje en tecnología ecológica y fabricación avanzada.

Casa Latina

El programa de construcción de <u>Casa Latina</u> solidifica la experiencia, reclutando, capacitando y asegurando que los trabajadores latinos tienen la capacidad y el entrenamiento necesario para obtener trabajos en la industria de la construcción. Este programa incluye la gerencia de casos y servicios integrales para apoyar a hombres, mujeres y adultos jóvenes.

Serve Ethiopians

El programa de New Start de Serve Ethiopians proporciona servicios de alcance y nuevo reclutamiento para inmigrantes BIPOC de ride share y conductores de taxi para seguir una carrera como mecánico de aeronáutica en el aeropuerto de SEA y participar en el curso de "Introducción a la tecnología de mantenimiento (AMT)" que ofrece Airport University.

Mentoría Your Money Matters

Los participantes adquirirán destrezas de construcción, competencias, experiencia y educación para conseguir trabajos en la industria de la construcción, proporcionando educación y apoyo de mentiría a través del programa de capacitación de introducción a la construcción. Los participantes obtendrán una certificación en deconstrucción y demolición.

El puerto continua ofreciendo concesiones para varios años a solicitantes para proyectos que varían entre \$100,000 por un año y hasta \$250,000 para fondos de varios años. Los fondos para varios años permiten que las organizaciones inviertan en planificación e implementación a largo plazo y que aumente el impacto de las inversiones en la comunidad del puerto.

Doce organizaciones continuan trabajando en proyectos de recuperación económica a través de los programas de la opción de fondos para varios años. Obtenga más información en la página del programa de recuperación económica del fondo de impacto sobre la comunidad de South King County https://www.portseattle.org/programs/south-king-county-community-impact-fund-economic-recovery-program

Proceso de solicitud, ciclo 4

¿Tiene un proyecto con resultados relacionados al desarrollo de la fuerza laboral, la creación de trabajos o el desarrollo económico en industrias relacionadas con el puerto? Presente una solicitud para fondos del programa de recuperación económica

Para solicitar fondos, complete la Determinación de Elegibilidad antes del 21 de julio de 2023. Encuentre más información sobre el proceso de solicitud, los materiales de la propuesta y los proyectos adjudicados anteriormente

https://www.portseattle.org/programs/south-king-county-community-impact-fund-economic-recovery-program

Detalles clave

- Las organizaciones pueden solicitar opciones de financiamiento de uno o varios años.
- El Fondo invita a presentar propuestas para proyectos relacionados con el desarrollo de la fuerza laboral, programas de creación de empleo o soluciones de recuperación económica en industrias relacionadas con el Puerto.
- Los proyectos deben beneficiar a South King County
- Los proyectos deben servir a quienes son económicamente vulnerables, incluidas las personas de color, nativos, inmigrantes y refugiados, estudiantes de inglés, veteranos, personas mayores, jóvenes y/o personas con discapacidades.
- Las organizaciones de la comunidad, cámaras de comercio y otras organizaciones sin fines de lucro que trabajan en estas áreas y programas, califican para presentar una solicitud.
- El personal del puerto presentará sesiones informativas para apoyar a los solicitantes durante el proceso de solicitud.

Acerca del fondo de Impacto sobre la comunidad del condado de South King

El puerto estableció el Fondo de Impacto sobre la comunidad de South King County en 2019 para aumentar las oportunidades en comunidades históricamente marginadas y con diversidad étnica y cultural. El SKCCIF es una forma en que el puerto trabaja hacia su visión de una recuperación equitativa, la sostenibilidad ambiental y una buena calidad de vida. El fondo otorgará \$10 millones entre 2019 y 2024. Más de 54 proyectos han recibido fondos del SKCCIF desde 2019, ayudando a que proyectos dirigidos por la comunidad lleguen a tener lugar. Muchos de estos proyectos aumentan la asistencia para la solicitud de empleo en comunidades desatendidas y que no hablan inglés, reclutan para programas de pre-aprendizaje y carreras marítimas, construyen jardines, limpian espacios públicos y amplían la educación ambiental.

Presente una solicitud para fondos de recuperación económica hoy> https://www.portseattle.org/programs/south-king-county-community-impact-fund-economic-recovery-program